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Saguenay, le 26 juin 2018 PAR COURRIER ÉLECTRONIQUE greffe@regie-energie.qc.ca 
 
 
Le Secrétaire 
Régie de l’énergie 
800, rue de Square-Victoria, bureau 2.55 
Montréal (Québec)  H4Z 1A2 
 
 
 
Objet : Dossier R-4041-2018 – Demande relative au programme GDP Affaires 

 

Madame, Monsieur, 

Depuis la saison hivernale 2016-2017, le Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux 
(CIUSSS) du Saguenay-Lac-St-Jean participe activement au Programme de gestion de la demande de 
puissance (GDP) mis de l’avant par Hydro-Québec.   

Ce programme permet au CIUSSS des redevances substantielles favorisant ainsi notre établissement à 
équilibrer nos budgets, tout en améliorant les soins et services à notre population.  Les sommes accumulées 
sont ainsi mieux utilisées auprès de notre clientèle vieillissante et aux prises avec des problématiques de 
santé complexes.  De plus, les interventions nécessaires à la diminution de notre demande de puissance 
offrent des bénéfices collatéraux non négligeables.  Avec l’ajout de contrôleurs, sondes et autres 
équipements, nous sommes à même d’exercer une surveillance accrue de nos équipements critiques dans 
plusieurs de nos installations soient les systèmes de chauffage, de ventilation, d’humidification, des groupes 
électrogènes et autres. 

Finalement, les actions générées lors des événements de GDP nous poussent à améliorer la robustesse et la 
redondance de nos réseaux et équipements d’urgence.  En effet, lors de chaque événement, nos systèmes 
critiques sont testés en situation réelle, ce qui amène une sécurité supplémentaire de nos infrastructures et 
assurer, par le fait même, le maintien des activités cliniques dans notre établissement. 

En conclusion, le CIUSSS du Saguenay-Lac-St-Jean recommande la poursuite du Programme de gestion de la 
demande de puissance (GDP) d’Hydro-Québec, et ce, dans un souci de sécurité de nos soins et services, 
ainsi que dans une préoccupation d’optimisation de nos ressources financières et techniques. 

Espérant que vous pourrez donner une suite favorable à notre recommandation, veuillez agréer, Madame, 
Monsieur, l’expression de nos sentiments les meilleurs. 

 

Le directeur-adjoint à la Direction de la logistique et des services techniques - 
Entretien et exploitation des immeubles, 
 
 
 

Lévis Sheehy  
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